
 

様式第９ 

議 事 録 

会 議 名 令和７年第２回蒲郡警察署協議会（定例会） 

日時・場所 令和７年６月５日（木）午後３時から午後５時までの間 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 者 

 

１ 委員 ６名（定数８名） 

  小林 正人会長   稲吉 貴之副会長  佐々木 あやみ委員 

  ヤンバオ マリア エレナ ヌキミズ委員  

  梅田 重則委員   福井 千恵委員  

 

   

２ 警察署員 ９名 

  志治署長      白井副署長     細井警務課長 

  鈴木会計課長    浅井生活安全課長  山下地域課長     

  石原刑事課長    磯貝交通課長    木内警備課長 

 

３ 有識者等 

  なし 

 

１ 会長挨拶 

２ 署長挨拶 

  挨拶と管内の治安情勢の説明 

３ 副署長以下幹部挨拶 

  春の異動に伴う署幹部による挨拶 

４ 前回の意見・要望に対する取組状況 

(1) 前回の協議事項 

   災害対処能力の向上（南海トラフ地震に備えて）            

 (2) 意見・要望事項 

ア 市などの関係機関との連携強化 

イ  市民への情報発信とマニュアルづくり 

ウ 各種訓練の実施 

(3)  推進施策 

 ア  市などの関係機関との連携強化 

 災害ボランティアの総会へ参加した。 

  イ 市民への情報発信とマニュアルづくり 

(ｱ) 交番連絡協議会委員を対象とした防災広報を実施した。 

(ｲ) 交通三団体役員会に対する防災広報を実施した。          



 

様式第９（続紙） 

(ｳ) 各種イベントにおける広報、マニュアルづくりを実施した。 

ウ 各種訓練の実施 

(ｱ) ヨットハーバー利用の学生への津波避難訓練を実施した。 

(ｲ) ボートの組立てや初動対応訓練などを実施した。 

５ 協議事項 

  優秀な人材の確保（受験年齢引き上げを踏まえ） 

６ 発言の要旨 

・ 採用の上限年齢が 35歳であることや採用基準が変わったことを一般の 

人に周知させるために、飲食店や地元の人が集まる公民館などにチラシや 

ポスターを掲出するなど、人の目につく形にした方がよいのではないか。 

   ・  子供に警察へのリスペクト、警察になりたいという夢を持たせる活動を 

してはどうか。 

  ・ 剣道や柔道を教える場を活用するとよいのではないか。 

    小学校、中学校、高校のレベルに応じて給与や勤務体系などを講義し 

てはどうか。 

  ・ 転職を考える世代に採用条件や中途採用を伝えてはどうか。 

    警察官の仕事内容・給与・休暇などを知らない人が多い。 

  ・ どんな仕事でも親と同じ仕事を選ぶ人が多いので、職員家族や親戚な 

どの人を紹介してもらってはどうか。 

７ 意見・要望 

・  上限年齢引き上げや身体条件の撤廃など、新たな採用条件を転職者層 

 を含めた幅広い年代に対して広報を推進 

・  剣道・柔道等の武道を通じた勧奨活動の実施 

・ これまでに実施している勧奨活動の継続 

８ その他 

  次回開催予定 

 令和７年８月下旬又は９月中旬ころ 

備考 用紙の大きさは、日本産業規格Ａ４とする。 


